

ALPIN CARD

TEILNAHMEBEDINGUNGEN

für die Gewinnspiele im Rahmen der ALPIN CARD Top 10 Trophy (English below)

VERANSTALTER

Der Veranstalter dieser Aktion sind die Bergbahnen des ALPIN CARD Verbundes:

- Saalbacher Bergbahnen GmbH
- Hinterglemm Bergbahnen GmbH
- BBSH Bergbahnen Saalbach Hinterglemm GmbH
- Leoganger Bergbahnen GmbH
- Bergbahnen Fieberbrunn GmbH
- Schmittenhöhebahn AG
- Gletscherbahnen Kaprun AG

nachfolgend Veranstalter genannt.

TEILNAHMEBERECHTIGUNG

Grundsätzlich sind alle Personen ab 18 Jahren teilnahmeberechtigt. Eigentümer, Angestellte und sonstige Mitarbeiter des Veranstalters und alle Mitarbeiter von beteiligten dritten Unternehmen, die in der Durchführung dieser Aktion involviert sind, sowie Personen, die mit den vorstehend aufgeführten Personen in Wohngemeinschaft oder ähnlicher Lebensgemeinschaft leben, sind von der Teilnahme ausgeschlossen. Die Stellvertretung bei der Teilnahme an der Aktion ist ausgeschlossen.

TEILNAHMEMÖGLICHKEITEN & ABLAUF

Skifahrer:innen, welche die **ALPIN CARD Top 10 Trophy** erfolgreich absolviert haben, nehmen automatisch am Gewinnspiel teil. Zur erfolgreichen Absolvierung ist es notwendig, sich in der Skiline-App für Trophy anzumelden und die 10 folgenden Seilbahnen/Lifte innerhalb von 1 bis max. 3 aufeinanderfolgenden Tagen zu befahren.

Bahnen im **Skicircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn**

- F1+F2 Streuböden / Fieberbrunn
- L3+L4 Steinbergbahn / Leogang
- H1+H2 Kohlmaibahn / Saalbach
- C2 Spiegleck 6er / Hinterglemm
- B4 12er NORD / Hinterglemm
- A5 Limberg 8er / Saalbach

Bahnen auf der **Schmittenhöhe in Zell am See**

- Sonnkogelbahn
- areitXpress

Bahnen am **Kitzsteinhorn in Kaprun**

- 3K K-onnection (Bergfahrt)
- Kristallbahn

ALPIN CARD

Die Reihenfolge der Befahrung und die Wahl der Pisten zwischen den Seilbahnen ist den Teilnehmer:innen selbst überlassen.

Nach Absolvierung bekommen die Teilnehmer:innen automatisch eine Nachricht an die im persönlichen Skiline-Account hinterlegte E-Mail-Adresse. **Diese Nachricht gilt als einzige Bestätigung für die erfolgreiche Absolvierung der Trophy und ist gleichzeitig die einzige Berechtigung zur Teilnahme am Gewinnspiel.**

Für das Gewinnspiel sind 3 Lostöpfe vorgesehen: GOLD für 1 Tag, SILBER für 2 Tage und BRONZE für 3 Tage. Die Trophy-Absolventen werden entsprechend der benötigten Zeit (1, 2 oder 3 Tage) den Lostöpfen zugeteilt.

Die Verlosung erfolgt unter Ausschluss der Öffentlichkeit im Nachgang zur Wintersaison 2024/25. Die Gewinner werden per E-Mail verständigt.

GEWINNE

- Im Lostopf GOLD: 3 × 365 Action ALPIN CARD Jahreskarten für 2025/26
- Im Lostopf SILBER: 3 × Ski ALPIN CARD Winter-Saisonkarten für 2025/26
- im Lostopf BRONZE: 10 × 2 Ski ALPIN CARD Tagesskipässe für 2025/26

VERSTOSS GEGEN TEILNAHMEBEDINGUNGEN

Bei einem Verstoß gegen die Teilnahmebedingungen behält sich der Veranstalter das Recht vor, entsprechende Personen von der Aktion auszuschließen. Ausgeschlossen werden auch Personen, die sich unerlaubter Hilfsmittel bedienen oder sich anderweitig durch Manipulation Vorteile verschaffen. Gegebenenfalls können in diesen Fällen auch nachträglich zugesprochene Gewinne aberkannt werden. Wir weisen ausdrücklich darauf hin, dass Personen, die sich in den Skigebieten nicht regelkonform verhalten, von der Teilnahme ausgeschlossen sind. Wir bitten alle Teilnehmer:innen eindringlich, sich und andere bei der Absolvierung der Trophy nicht zu gefährden!

HAFTUNGSBESCHRÄNKUNG

Für Schäden durch Fehler, Verzögerungen oder Unterbrechungen in der Datenübertragung, bei Störungen der technischen Anlagen und des Services, unrichtige Inhalte, Verlust oder Löschung von Daten und Viren haftet der Veranstalter nicht. Der Veranstalter übernimmt keinerlei Haftung für Schäden gleich welcher Art.

ABBRUCH BZW. BEENDIGUNG DES GEWINNSPIELS

Die Möglichkeit zur Gewinnspielteilnahme endet mit 24. März 2025 bzw. sobald die angeführten Seilbahnen und Lifte nicht mehr in Betrieb sind. Der Veranstalter behält sich vor, die Aktion jederzeit ohne Ankündigung abubrechen oder zu beenden. Dies gilt insbesondere, aber nicht ausschließlich für Fälle, in denen aus technischen Gründen – z. B. bei Ausfall der Skiline-App, Infektion der Skidata Systeme mit Viren, Manipulation oder Fehler in der Hard- und/oder Software oder aus rechtlichen Gründen eine ordnungsgemäße Durchführung der Aktion erschwert, beeinflusst oder unmöglich wird. Der Veranstalter übernimmt keine Gewähr für den entgangenen zugesprochenen Gewinn. Sofern eine

ALPIN CARD

derartige Beendigung durch das Verhalten eines Teilnehmers verursacht wird, kann der Veranstalter von dieser Person für den entstandenen Schaden Ersatz verlangen.

SONSTIGES

Der Rechtsweg ist ausgeschlossen. Eine Barauszahlung der zugesprochenen Gewinne ist ausdrücklich ausgeschlossen. Auf die vorliegenden Teilnahmebedingungen findet österreichisches Recht Anwendung. Sollte eine der angeführten Bestimmungen ganz oder teilweise unwirksam sein, so wird die Wirksamkeit der übrigen Bestimmungen hiervon nicht berührt. Bei eventspezifischen Gewinnspielen (z.B. Eintrittskarten) verfällt der Gewinnanspruch bei Absage der betreffenden Veranstaltung. Für die verlost Tickets gelten deren Nutzungsbestimmungen.

DATENSCHUTZ

Der Veranstalter versichert, die gesetzlichen Bestimmungen des Datenschutzes zu beachten und alle - auch personenbezogene - Daten der Teilnehmer nur zum Zwecke der Durchführung dieser Aktion zu verwenden. Wobei die Gewinner ausdrücklich zustimmen, dass ihr Name und die Herkunft, z.B. im Rahmen einer Werbeaktion, genannte und veröffentlicht werden dürfen.

ÄNDERUNGSVORBEHALT

Der Veranstalter behält sich das Recht vor, jederzeit ohne Angabe von Gründen diese Teilnahmebedingungen zu ändern oder zu ergänzen, soweit dies im Interesse einer einfachen und sicheren Abwicklung und insbesondere zur Verhinderung von Missbräuchen oder aus sonstigen Gründen erforderlich ist. Diese Promotion steht in keiner Verbindung zu Skiline und wird in keiner Weise von Skiline gesponsert, unterstützt oder organisiert. Empfänger der von den Teilnehmern an Skiline bereitgestellten Informationen ist auch der Veranstalter.

ALPIN CARD

TERMS & CONDITIONS

for the competitions within the ALPIN CARD Top 10 Trophy

ORGANIZER

The organizer of this promotion is the consortium of the ALPIN CARD:

- Saalbacher Bergbahnen GmbH
- Hinterglemm Bergbahnen GmbH
- BBSH Bergbahnen Saalbach Hinterglemm GmbH
- Leoganger Bergbahnen GmbH
- Bergbahnen Fieberbrunn GmbH
- Schmittenhöhebahn AG
- Gletscherbahnen Kaprun AG

hereinafter referred to as the Organizer.

ELIGIBILITY

Generally, all individuals aged 18 and above are eligible to participate. Owners, employees, and other staff of the Organizer, as well as all employees of third-party companies involved in the execution of this promotion, and individuals living in a shared household or similar communal arrangement with the aforementioned persons, are excluded from participation. Proxy participation in the promotion is not allowed.

ENTRY OPTIONS & PROCEDURE

Skiers who successfully complete the **ALPIN CARD Top 10 Trophy** automatically participate in the prize draw. To successfully complete the Trophy, it is necessary to register for the Trophy in the Skiline app and ride the following 10 cable cars/lifts within 1 to a maximum of 3 consecutive days.

Cable cars in the **Skicircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn**:

- F1+F2 Streuböden / Fieberbrunn
- L3+L4 Steinbergbahn / Leogang
- H1+H2 Kohlmaibahn / Saalbach
- C2 Spiegleck 6er / Hinterglemm
- B4 12er NORD / Hinterglemm
- A5 Limberg 8er / Saalbach

Cable cars on the **Schmitten in Zell am See**:

- Sonnkogelbahn
- areitXpress

Cable cars on the **Kitzsteinhorn in Kaprun**:

- 3K K-onnection (ride up)
- Kristallbahn

ALPIN CARD

Participants are free to choose the order of cable car rides and slopes between them. After completion, participants automatically receive a message at the email address provided in their personal Skiline account. This message serves as the only confirmation of the successful completion of the Trophy and is also the only authorization to participate in the prize draw.

For the prize draw, there are 3 pots: GOLD for 1 day, SILVER for 2 days, and BRONZE for 3 days. Trophy graduates are assigned to the pots according to the required time (1, 2, or 3 days).

The draw takes place privately after the winter season 2024/25. Winners will be notified by email.

PRIZES

- In the GOLD pot: 3 × 365 Action ALPIN CARD annual passes for 2025/26
- In the SILVER pot: 3 × Ski ALPIN CARD winter season passes for 2025/26
- In the BRONZE pot: 10 × 2 Ski ALPIN CARD single-day ski tickets for 2025/26

VIOLATION OF PARTICIPATION CONDITIONS

In the event of a violation of the participation conditions, the Organizer reserves the right to exclude the relevant individuals from the promotion. Individuals who use unauthorized aids or otherwise gain advantages through manipulation are also excluded. In such cases, prizes awarded may be retrospectively revoked. It is explicitly stated that individuals who do not behave in accordance with the rules in the ski areas are excluded from participation. We strongly urge all participants not to endanger themselves and others while completing the Trophy!

LIMITATION OF LIABILITY

The Organizer is not liable for damages caused by errors, delays, or interruptions in data transmission, disruptions in technical systems and services, incorrect content, loss or deletion of data, and viruses. The Organizer assumes no liability for damages of any kind.

TERMINATION OR CANCELLATION OF THE PRIZE DRAW

The opportunity to participate in the prize draw ends on March 24, 2025, or when the specified cable cars and lifts are no longer in operation. The Organizer reserves the right to cancel or terminate the promotion at any time without notice. This applies, in particular, but not exclusively, to cases where, for technical reasons—such as the failure of the Skiline app, infection of Skidata systems with viruses, manipulation, or errors in hardware and/or software, or for legal reasons—a proper execution of the promotion is made difficult, influenced, or impossible. The Organizer does not guarantee the forfeited awarded prize. If such termination is caused by the behavior of a participant, the Organizer may demand compensation for the damage caused by that person.

OTHER

Legal recourse is excluded. Cash payment of awarded prizes is expressly excluded. Austrian law applies to these participation conditions. If any of the provisions mentioned are wholly or partially ineffective, this does not affect the effectiveness of the remaining provisions. For event-specific competitions (e.g.

ALPIN CARD

tickets), the prize claim expires if the relevant event is canceled. The terms of use for the awarded tickets apply.

DATA PROTECTION

The Organizer assures compliance with the legal provisions of data protection and undertakes to use all participant data, including personal data, only for the purpose of conducting this promotion. Winners expressly agree that their name and origin may be mentioned and published, for example, as part of a promotional campaign.

RESERVATION OF CHANGES

The Organizer reserves the right to change or supplement these participation conditions at any time without giving reasons, insofar as this is necessary in the interest of a simple and secure transaction and especially to prevent abuse or for other reasons. This promotion is not affiliated with Skiline and is in no way sponsored, supported, or organized by Skiline. The recipient of the information provided by participants to Skiline is also the Organizer.